

**Musique bretonne** Bagad Bro Felger

## Des prestations de bon niveau

**L**e Bagad Bro Felger compte 48 adhérents. Il a pour mission l'enseignement, la diffusion et la pratique de la musique de Bagad dans différents pupitres : cornemuse, bombarde, batterie et percussion. Les cours sont assurés par des professionnels en semaine et des bénévoles le week-end.

**Dans la cour des grands.** Le groupe qui travaille depuis 2003 à la formation a fait sa place et commence à jouer dans la cour des grands. Lors de la participation au championnat national des bagadoù, le bagad a terminé 7e sur 15 à Ploëmeur et 7e sur 11 à Lorient, en se mesurant à des groupes de 2e catégorie. Parmi les manifestations, le défilé au festival interceltique de Lorient restera le moment fort de l'an dernier.

**A noter au calendrier 2010 :** le 14 mars, manche de printemps du championnat national des bagadoù à Ploëmeur. Les 1er et 2 mai, fête de la fédération BAS 35 à Dol de Bretagne (concours, spectacle et défilé). Et en août, présence lors des manifestations sur les communes de Ducey dans la Manche et à Landéan. De nouvelles tenues vestimentaires sont aussi dans les projets de cette année.



**Le bureau du bagad.** Absents sur la photo : Joël Renault et Richard Herry.

**La composition du bureau** a subi quelques changements. Président Mériadeg Chauviré, vice président Jean François Danveau, secrétaire Pierre Rouland,

secrétaire adjointe Anne Claire Rossard, trésorier Anthony Rimpot, trésorier adjoint Pierre Galodé, membres Joël Renault, Julien Letas et Richard Herry.